

Bürgerantrag an das Ortsamt Bremen Blumenthal

Erhalt des Freibads Blumenthal

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte hiermit einen Bürgerantrag stellen, um sich für den Erhalt des Freibads Blumenthal einzusetzen. Das Freibad ist nicht nur eine wichtige Freizeiteinrichtung für die Bewohnerinnen und Bewohner des Stadtteils, sondern bietet auch zahlreiche soziale und gesundheitliche Vorteile.

Gerade für Kinder und Jugendliche ist das Freibad ein Ort der Erholung, des Spiels und der Gemeinschaft. Es trägt wesentlich zur körperlichen Aktivität bei und fördert das soziale Miteinander. Für sozial schwache Familien stellt das Freibad eine wertvolle Möglichkeit dar und dient oftmals als Ersatz für den Urlaub an einem Küstenort, da ein eigener Urlaub oft finanziell nicht stemmbar ist. Der Besuch im Freibad kann somit den Sommer für viele Kinder und Familien zu einer schönen und unvergesslichen Zeit machen.

Besonders wichtig ist auch die Nähe zum Wohnort: Für Kinder, die zu Fuß oder mit dem Fahrrad zum Freibad fahren, ist es ein sicherer und unkomplizierter Weg, das Freibad regelmäßig zu besuchen. Diese kurze Entfernung fördert die Selbstständigkeit der Kinder und ermöglicht es ihnen, ohne große Hürden die Freizeit im Freibad zu genießen.

Der Erhalt des Freibads Blumenthal ist daher nicht nur eine Investition in die Freizeitgestaltung, sondern auch in die soziale Integration und das Wohlbefinden unserer Gemeinschaft. Ich bitte Sie daher eindringlich, sich für den Erhalt dieses wichtigen Ortes einzusetzen und alle notwendigen Maßnahmen zu ergreifen, um das Freibad weiterhin für die Bevölkerung zugänglich zu halten.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Engagement.

Mit freundlichen Grüßen,